

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 21 de Junio de 2016.

## La música continúa mañana con 200 alumnos de Skola Musik

-

21 junio 201600:14

**La academia Skola Musik tomará el relevo musical mañana mismo. Con motivo del Día Internacional de la Música, el escenario de la plaza Urdanibia acogerá una actuación que arrancará a las cinco de la tarde y pondrá sobre las tablas a cerca de doscientos alumnos entre niños y adultos. Cada grupo tocará canciones de artistas y bandas muy conocidas combinando estilos diversos: pop, folk, rock, electro, heavy, etcétera. Además, la lista de instrumentos que se podrán escuchar en la plaza Urdanibia será muy amplia: piano, teclado, txalaparta, guitarra española, guitarra acústica, guitarra eléctrica, bajo, batería acústica, batería electrónica, así como instrumentos de percusión. Skola Musik es una academia donde se imparten talleres de música a niños de 3 a 8 años y clases diversas a partir de esa edad.**